

Anne-Marie
Samedi 10 Novembre 2018

LETTRE A UN ECRIVAIN (Karine LAMBERT)

Madame,

J'ai aimé vous lire. Ce livre relate les fêlures de la vie et la difficulté à Aimer. La place des Hommes dans notre vie de femme. Peut-on vivre sans Eux ? Et Eux, sans Nous ?

Je fais partie d'un atelier d'écriture à Guistreham et j'aimerais vous inviter à débattre sur ce vaste sujet : la place, ou non, des Hommes dans notre vie.

Du choix du titre de votre livre : "L'immeuble des Femmes qui ont renoncé aux Hommes".

Comment vous est venue cette idée d'écrire sur ce sujet : de vivre sans l'Amour des Hommes ? Et de pouvoir vivre qu'avec des Femmes ?
Avoir le choix de trouver le Bonheur sans EUX.